



García Nieto enumera diez argumentos a Mateos para dejar Topografía en Ávila

El alcalde abulense envía una carta al consejero de Educación defendiendo que se mantenga allí

Marcos Contreras

ÁVILA- Diez razones para mantener el grado de Ingeniero en Geomática o Topografía en el campus de Ávila de la Universidad de Salamanca son las que desgana el alcalde abulense, Miguel Ángel García Nieto, en una carta remitida al consejero de Educación, Juan José Mateos, y con copia al rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez.

Una decena de argumentos basados en la «lógica académica y universitaria», según García Nieto que arrancan con su «peso histórico», al contar la titulación con más de 21 años de historia y continúa con la «calidad de la labor formativa», de la que «dan cuenta cerca de un millar de profesionales que desempeñan su trabajo en las principales empresas del sector».

El alcalde abulense defiende que Topografía cuenta con unos «itinerarios formativos de adaptación al Grado con un gran éxito y demanda en toda España», además de una «plantilla de profesorado amplia y especializada».

Las siguientes razones tienen que ver con que el grado tienen una «estructura académica com-



Miguel Ángel García Nieto

pleta», un Campus de Ávila «especializado en las ingenierías del terreno», así como unas «modernas infraestructuras».

Las últimas tres defensas se refieren a la existencia de un departamento específico de Ingeniería Cartográfica y del Terreno, una «trayectoria investigadora sólida y fructífera» y una «reconocida transferencia de Tecnología».

García Nieto concluye advirtiendo que «no podemos ni debemos permitirnos el lujo de cometer «un error garrafa» eliminando el grado en este campus».